
家が自営の学生さん、公園管理をしたいという学生さんが多かった。→修行のために技術を覚えたいとの意欲がよく感じられ
た。

インターンシップや職場見学をセットでやってもらえれば、更に学生さんとの距離がつまると考えております。
物流関係、ＩＴ関係に興味のある学生を紹介してほしい。

満足です。
1年生の学生さんが多かったです。2年生になった時に興味がありましたら、是非会社説明会へもご参加ください。

本日はご案内をいただきまして誠にありがとうございます。もし、2年生の方で求人に応募希望ありましたら、お問い合わせてい
ただければ対応いたします。よろしくお願いします。

会社見学等も可能ですので、ぜひお越し下さい。

もうあと5分ぐらい

臨機応変にご対応頂き、誠にありがとうございました。次回開催されます時もよろしくお願い致します。

＊少なかった（6名）
学生が求人票で何を重視して見ているかを知りたい。

もう少し色々な生徒さんと短時間でも直接お話する機会があればと思います。

最初に自己紹介カードを見る時間が欲しいので、もう少しお時間があればと思いました。本日はありがとうございました。

開催時期を３~4月頃にしてはいかがでしょうか？（あるいはもっと早く）　早い方が実際の就活の参考にもあるのではないか
と。

15分という時間が調度良いと感じた。

以前他の会に参加した時は、全く人が来なかったので今回生徒さんが来ていただけたので安心しました。また、参加できるよう
に勉強して参ります。ありがとうございました。

＊インターバルの時間の確保
自己紹介カードに目を通す時間もなかった。

1年生、2年生は別で開催してほしい。内定のある方も別々にして欲しい。

企業説明スピーチがあれば良かったです。色々ありがとうございました。良い生徒さんでした。是非つなげられると嬉しいで
す。

会社案内の話をする時間がもう少しあると嬉しい。本日はありがとうございました。今後ともどうぞ宜しくお願いします。

令和2年4月入社の採用試験を実施したく、本日面談したい方で希望があれば、連絡をいただきたくよろしくお願い致します。イ
ンターンシップも受入れを致します。

＊パンフレットを前日には配布していただきたい。
改善点は質問しやすくなると思います。（明確な質問をしていただける）

*時期が難しいかも
申し訳ありませんが、本年の募集は終わっており2年生の話はむずかしいと感じました。1年生は、まだ話が（質問が）むずかし
いかもです。また、秋口大阪で追加募集があればよろしくお願いします。

意見要望


